



hoffnungswerk

September 2024 | Newsletter

## Zwei neue Projekte: Jugendtreff und 🖐️Werk - Mach's selbst

Liebe Freunde und Förderer des Hoffnungswerk e. V.,

der September hat für uns mit einem echten Meilenstein begonnen: Am 01.09.2024 haben wir unseren Offenen Jugendtreff und das neue Angebot 🖐️Werk - Mach's selbst eröffnet! Damit sind nun alle Räume unseres Begegnungsortes in Altenahr in vollem Betrieb – und unser Begegnungsort ist offiziell komplett. Außerdem hat der Offene Kids-Treff seinen Umzug vom Kids-Bus in unsere neuen Räume erfolgreich abgeschlossen. Jetzt herrscht richtig Leben in der Seilbahnstraße! In diesem Newsletter möchten wir euch einen kurzen Rückblick auf die Eröffnungsparty geben und euch unsere neuen Angebote vorstellen.



### Die Eröffnungsparty

Nach langer Vorbereitung war es endlich soweit: Am 01.09. haben wir die Eröffnung gefeiert. Von Kindern bis zu Senioren – alle Generationen hatten die Gelegenheit, die neuen Räume zu entdecken und die Angebote auszuprobieren. Mit Aktivitäten wie Billard, Darts, Beachvolleyball und leckerer Verpflegung vom JGV Altenburg war für alle etwas dabei. Ein besonderes Highlight waren die Workshops, die von DJing mit davethewave über Holzbau, Fahrradreparatur und Lötten bis hin zu musikalischen Sessions im Jugendtreff reichten. Den Abend ließen wir bei DJ-Musik, Cocktails und guten Gesprächen in entspannter Atmosphäre ausklingen.

### Unser Offener Jugendtreff: Ein Raum für Jugendliche im Ahrtal

Mit der Eröffnung am 01.09. startet auch die Testphase unseres offenen Jugendtreffs in Altenahr. Gerade für Jugendliche im Ahrtal gab es nach der Flut nur wenige Freizeitangebote. Umso mehr freuen wir uns, nun einen Ort zu haben, an dem sich Jugendliche willkommen und wohl fühlen können.

Hier haben sie die Möglichkeit, Billard, Darts, Tischkicker und Gesellschaftsspiele zu spielen, zu kochen, zu nähen oder Filme zu schauen. Momentan entscheiden die Jugendlichen selbst, welche Spielkonsole sie sich wünschen und welchen offiziellen Namen ihr Jugendtreff tragen soll. Unser Ziel: Ein zweites Zuhause, das sie nach ihren Vorstellungen gestalten können.





### 👉 Werk - Mach's selbst: Reparieren und gestalten

Mit dem 👉 Werk bieten wir ein Repair-Angebot für Jung und Alt an. Hier kann man defekte Geräte, Fahrräder und Smartphones mit Hilfe der vorhandenen Werkzeuge eigenständig reparieren. Zusätzlich stehen Nähmaschinen zur Verfügung, um Kleidung zu ändern oder zu reparieren.

Die Testphase vom 👉 Werk ist an zwei Tagen pro Woche geöffnet und lädt zum gemeinsamen Werkeln und Reparieren ein – immer mit dem Ziel, Ressourcen zu schonen und handwerkliche Fähigkeiten zu fördern.

### Ein Ort der Begegnung für alle Generationen

Mit der Eröffnung vom Jugendraum und vom 👉 Werk hat unser Begegnungsort in Altenahr das Leben und die Dynamik bekommen, die wir uns gewünscht haben. Unsere Vision war es, einen Ort zu schaffen, an dem Kinder, Jugendliche, Erwachsene und Senioren gleichermaßen willkommen sind – und wir sind diesem Ziel ein großes Stück nähergekommen. Schon jetzt wird die Kombination dieser Angebote hervorragend angenommen.

Wir sind überzeugt, dass alle Generationen in unserer Gesellschaft eine wichtige Rolle spielen und voneinander lernen können. Ob ältere Menschen den Jugendlichen beim Fahrradreparieren handwerkliche Tipps geben oder junge Menschen, die Ältere bei alltäglichen Aufgaben unterstützen – genau so stellen wir uns das Miteinander in unserem Begegnungsort vor.

**Danke, dass ihr uns auf diesem Weg für die Menschen im Ahrtal begleitet und unterstützt! Wir freuen uns auf viele weitere spannende Projekte und Begegnungen.**

Es grüßen Euch herzlichst,

im Namen des gesamten Hoffnungswerk-Team

Sascha Neudorf und Eduard Vogel



Hier können Sie spenden

Klick hier!

Newsletter per Mail  
Bleiben Sie auf dem Laufenden

Klick hier!